

Vecinos de Huallipén cumplieron su palabra y limpiaron la quebrada

Contaron con apoyo de ambientalistas y también realizaron un cortafuego en caso de incendio.

Crónica
 cronica@lidersonantonio.cl

Los vecinos de los sectores residenciales aledaños a la quebrada Huallipén, que divide los cerros Placilla y Arena, en la comuna de San Antonio, cumplieron su palabra y ayer efectuaron un operativo de limpieza en este pulmón verde que incluso cuenta con vertientes naturales de agua que surten a los pobladores en caso de catástrofes.

Karim Garay, dirigente de la junta de vecinos de cerro Arena, contó que la jornada fue “todo un éxito”, a pesar que aún falta la mitad del trabajo por realizar.

Gracias al apoyo de miembros de organizaciones ambientalistas y bomberos, junto al compromiso de las propias familias



VECINOS, AMBIENTALISTAS Y BOMBEROS PARTICIPARON EN EL MASIVO OPERATIVO DE LIMPIEZA.

60
personas participaron en el operativo realizado ayer en la quebrada Huallipén.

del sector, los vecinos lograron cortar gran cantidad de pastizales y también realizar un cortafuegos para evitar que un eventual incendio forestal alcance las viviendas.

De hecho, esto último fue la razón que impulsó el operativo que comenzó pasadas las 10 de la mañana de ayer y que también

permitió sacar gran parte de la basura acumulada en la quebrada.

“En nombre de nuestros vecinos y dirigentes, quiero expresar nuestro más profundo agradecimiento por la importante labor realizada. Gracias por atender este llamado ambiental, que era urgente y necesario para nuestro barrio y nuestra ciudad”, comentó ayer Karim Garay tras el masivo operativo.

“Apreciamos profundamente la empatía, el respeto y el amor por el medio ambiente que demostraron todos los participantes. Si bien aún nos falta

más de la mitad del trabajo por terminar, sabemos que sin la esta valiosa ayuda habría sido una historia completamente diferente”, añadió.

La representante vecinal llamó a la comunidad de San Antonio a “cuidar nuestras quebradas y les demos el respeto que merecen. Cuando la basura es arrojada a las quebradas, no desaparece: se convierte en un problema mayor, creando basurales y afectando nuestro entorno. Por ello, hacemos un llamado a cambiar nuestra mentalidad y a aprender a vivir en armonía con la naturaleza”.